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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2023年 1月 20日（金）Ｎo.23 

 

例 会 第１４８９回  通常例会/小杉苑 

ソング 奉仕の理想、雪 ：ソングリーダー 数野晴紀君 

■ 会 長 挨 拶          樽󠄀井勉君 

みなさん、こんにちは。 

先週の合同賀詞交歓会、おつかれさまでした。 

プロの芸妓さんが演出する「お座敷遊び」は楽し

いですね。 

祝い事の宴会は、余興で盛り上がります。 

先日お亡くなりになった池勇さんの「居合抜き四

段昇段祝い」でのこと。 

この小杉苑ではなく、旧の小杉苑でのことです。 

「みんなで祝う」我がクラブは、池さんの昇段祝

いを催しました。宴会場には、巻き藁が用意され

ていました。 

乾杯から少し時間が経った頃、居合着姿の池勇四

段が、巻き藁の前に仁王立ちしていました。静寂

の後「エィ」と真剣で藁を真っ二つに切り裂き、

刀を鞘に納めました。素晴らしいの一語に尽きる

見事な太刀さばきでした。三段以上の高段者とな

ると、もう達人の域です。 

私は、席に戻った池さんに「素晴らしい！」と一

言。池さんは「畳を切ッちまった。畳でなければ、

俺の足の親指がとんでいた」と、ぼそっと一言。 

畳に切っ先が刺さって流されず、”無事”居合抜き

が終わったようです。 

見ている人には全くわかりません。これは、池さ

ん特有の照れ隠しだったと思います。なにしろ、

居合の達人ですから。 

今も目に浮かぶ、宴会での「真剣勝負」でした。 

 

 

■ 出 席 報 告          数野晴紀君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

39／48 81.25％ 41／48 85.41％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○伊藤彰君○漆畑君○川口君○鈴木照君 

○早川君○村松君○望月君○森竹君 

(２)メークアップ者  

稲葉俊英君（ｻｯｶｰ）江﨑直利君（ｻｯｶｰ） 

大村和宏君（藤枝南）佐野博己君（ｻｯｶｰ） 

富澤静雄君（地区）松浦正秋君（地区） 

 

■ スマイル B O X       数野晴紀君 

・６５才誕生日のプレゼントありがとうござ 

います。介護保険の保険証が送られてきまし 

た。             渕脇一啓君 

・結婚記念日ありがとうございます。 

 健康が一番！         内山淑夫君 

・誕生祝いありがとうございました。 

                富澤静雄君 

・南クラブ初の「出席免除会員」の申請を行い 

ました。 ロシアの起こした戦争により、肥 

料の原料が高騰し原料や包装資材の手配に遅 
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れが生じ、繁忙期の生産現場はテンテコ舞い 

です。杞憂に終われば有り難いですが“念の 

為”申請致しました。     小池吉久君 

・誕生プレゼントありがとうございます。 

                中山恵喜君 

スマイル累計額  ４１３，０００円 

 

 

■ 会 員 卓 話          富澤静雄君 

「卓話」の時間を与えて頂き感謝します。 

私は近年、従来からのロータリークラブの在り方

との変化に疑問を持って来ていました。しかし時

代とともに変化しなければならない事もあるで

しょう。ただ、基本は今も大きく変わっていない

ことも事実です。久しぶりにロータリーの「活動

内容」を読み返してみました。 

「基本理念」「ロータリーの目的」「四つのテスト」

変わっていません。 

ただ「四大奉仕」が「五大奉仕」に変わったこと

くらいでしょうか？ 

私はこの活動内容をすべて受け入れ実践してき

たわけではありません。自分が納得のいく部分・

実践できる部分だけを自分なりに解釈して行動

してきました。例えば「ロータリーの目的」の「知

り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと」「四つのテスト」では「好意と友情を深める

か」四大奉仕は「クラブ奉仕」と「職業奉仕」を

考えて実践してきたつもりです。 

つまり、すべてを真剣に考え実践した訳ではあり

ません。自分の出来ること自分の好みのことだけ

を考えてきました。悪い言い方かもしれませんが

「適当に・適度に」のロータリアンなのです。そ

の中でも誇りをもって長時間在席させていただ

き感謝しています。 

 

 

■ 今週の一言         小池吉久君 

私の好物はカレ

ーライスです。

今から 50年以上

昔の我が家の食

卓で、お袋の作

ったカレーには、

何時もウスター

ソースがあり、

毎回普通にソースを掛けていました。 

そんな私は大学の学食でも、週数回は安くて大好

きなカレーを食べました。 

只、困った事にウスターソースが無く濃い豚カツ

ソースしか無く、これはカレーには流石に合いま

せんでした。 

今でも我が家では、私一人がソースを掛け、妻や

子供達、孫もソース無しで食べます。 

私がソースを掛けると、妻は何時も嫌な顔をしま

すが、多分死ぬまで続くでしょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

1/27(金) 

第 1490 回 
会員卓話 小杉苑 

2/3(金)  

第 1491回 
会員卓話 理事会 

2/10(金) 

第 1492回 
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会 小杉苑 

2/17（金) 

第 1493回 
早朝例会  
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(担当／杉山君) 

７月 ８月 ９月 10月 11月 12月

累計 累計 累計 累計 累計 累計

準備数 201 81 171 130 132 187 902

提供数 198 77 169 129 130 184 887

食事残 3 4 2 1 2 3 15

達成率 98.5% 95.1% 98.8% 99.2% 98.5% 98.4% 98.3%

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 　パーフェ クト例会数

7～12月

累計

例

会

時

食

事

月

準備数 33 40

提供数 33 40

食事残 0 0

達成率 100% 100%

1月11日 1月20日

パーフェクト例会 

欠席者は事前連絡をお願いします 

おめでとうございます！ 

2023-2024年度 

地区委員会委員委嘱状 


